

<https://info.nodo50.org/En-respuesta-a-Invasion-okupa-en.html>



En respuesta a “Invasión okupa en el Casino”, artículo publicado por ABC Madrid el 30 de junio de 2009



- Noticias - Noticias Destacadas -
Fecha de publicación en línea: Viernes 3 de julio de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Por si no ha quedado lo suficientemente claro, Rompamos el Silencio no tiene nada que ver con partidos, elecciones o listas. Y no estamos dispuestos a consentir que se nos incluya en asuntos de este tipo. Si ABC quiere hacer esta clase de política, que no nos mencione. Rompamos el Silencio rechaza prácticas periodísticas como las del señor Hidalgo, cuya única intención es la abierta criminalización de la protesta. Nos parece deleznable, por la parte que nos toca, y por la que le toca a Izquierda Castellana, este tipo de “periodismo” al servicio de intereses políticos que nada tienen que ver con nuestra práctica cotidiana.

1º. En el artículo mencionado se señala a diversas organizaciones adherentes a un manifiesto de apoyo a los detenidos como adheridas a Rompamos el Silencio. El texto en cuestión es, efectivamente, apoyado por las organizaciones que integran el ReS, pero también por otros colectivos que no forman parte, y que sin embargo pretendieron sumarse políticamente a una denuncia antirrepresiva. El periodista, que no parece entender qué significa el término “solidaridad” y que no contrasta mínimamente sus fuentes, confunde colectivos que sí participan en el ReS con otros que únicamente apoyaron un manifiesto, en un totum revolutum que solo persigue mostrar una imagen de “peligrosidad” de Rompamos el Silencio, al tiempo que dirige la atención del texto hacia donde le interesa: la criminalización de esta coordinación y de las organizaciones que arbitrariamente menciona.

2º. Esta suma de organizaciones, y concretamente una de ellas (IZCA) y su inclusión en una lista a las elecciones europeas, parece ser lo que el autor del artículo considera más relevante, pues lo destaca en la entrada y en el único sumario que aparece en el artículo. Como esto no tiene nada que ver con la noticia (la acción del ReS y los 52 detenidos), consideramos que ha sido algo intencionado, por lo que exigimos que no se nos utilice en los juegos políticos de este diario, y por lo tanto una rectificación inmediata.

3º Por si no ha quedado lo suficientemente claro, Rompamos el Silencio no tiene nada que ver con partidos, elecciones o listas. Y no estamos dispuestos a consentir que se nos incluya en asuntos de este tipo. Si ABC quiere hacer esta clase de política, que no nos mencione.

4º Al mismo tiempo (por la parte de las organizaciones que ABC menciona), entendemos que dichas organizaciones tendrán todo el derecho del mundo a emprender acciones legales contra el diario ABC, puesto que éste las ha relacionado con acciones con las que no tienen nada que ver; acciones con procesos judiciales abiertos y personas detenidas. Nosotr@s también nos reservamos el derecho de responder a los intentos de criminalización del ReS por parte de ABC, aunque advertimos de antemano que no lo vamos a consentir.

5º Rompamos el Silencio rechaza prácticas periodísticas como las del señor Hidalgo, cuya única intención es la abierta criminalización de la protesta. Nos parece deleznable, por la parte que nos toca, y por la que le toca a Izquierda Castellana, este tipo de “periodismo” al servicio de intereses políticos que nada tienen que ver con nuestra práctica cotidiana. Entérese bien, señor Hidalgo: panfletos como el que usted ha escrito no nos intimidan, y usted mismo se retrata.

6º Por si todo esto no fuera suficiente, hoy ABC continúa con su línea intoxicadora en relación a las acciones reivindicadas por Rompamos el Silencio. Les recordamos que, tal vez, no deberían caer en el error de pensar que, como dijera Goebbels, una mentira repetida mil veces se convierte en verdad.

Po lo expuesto, exigimos una rectificación pública inmediata de los infundios vertidos por el "periodista", señor Hidalgo, así como su continuación en el artículo publicado a día de hoy por el señor Luis Cano.

Rompamos el Silencio- Semana de Lucha Social 09

::Fuente: [Centro de Medios RES](#)

:: [Noticia original de ABC](#)